

A Grenoble le 21/09/2025,

Aujourd'hui, Laurence Ruffin, a été désignée tête de liste par les militant·es de notre rassemblement des gauches, des écologistes et des citoyen·nes. C'est une étape majeure dans le lancement de la campagne pour les prochaines élections municipales. Pour porter un projet qui protège et améliore le quotidien des habitantes et habitants, le projet d'une ville courageuse, un nouveau projet de transformation.

Nous tenons à remercier Margot Belair, Nicolas Beron Perez, Lucille Lheureux et Laurence Ruffin, pour leur plein engagement et l'animation de la pré-campagne : la coopération entre les "4 volontaires" a nourri une belle dynamique collective.

Il s'agit désormais d'entrer en campagne face aux droites macronistes, corrompues ou extrêmes, en construisant notre nouvelle histoire commune sur des bases robustes. À l'unanimité, nous avons pris la décision d'organiser le vote aujourd'hui. Il était ouvert aux militant·es des organisations politiques, aux côtés d'autres citoyen·nes ayant participé à la pré-campagne, toutes et tous engagé·es dans la nécessaire unité des gauches et écologistes à Grenoble. Cette démarche collective de désignation de la tête de liste, résolument unitaire, offre un cadre d'action démocratique et transparent vis-à-vis des militant·es comme des grenoblois·es.

Laurence Ruffin déclare ce soir : ***“Ce soir, j'éprouve une grande émotion et une profonde gratitude à l'annonce de ma désignation comme tête de liste du rassemblement de la gauche écologiste et citoyenne. Je suis enthousiaste, et je mesure pleinement l'honneur, la responsabilité et l'exigence que cela représente”***

Nous confions à Laurence Ruffin, le soin de mener notre collectif dans une dynamique de coopération joyeuse, sereine, en accueillant toutes les volontés grenobloises qui nous rejoindront, jusqu'à la victoire à Grenoble en mars 2026. Il nous faut « Garantir le bonheur commun ». Et faire de cette belle ambition républicaine le cœur battant de notre engagement pour Grenoble !

